

Reporte de simulacro de evacuación realizado el 27 de Octubre del 2017

El 27 de Octubre del 2017 participaron más de mil personas incluyendo maestros, alumnos, secretarios, personal administrativo y sindicalizado.

Previo al simulacro se conformaron 5 brigadas lo cual fue necesario realizar 3 reuniones con el propósito de organizarlas, capacitarlas y realizar prácticas previas al simulacro en el mes de Septiembre y se acuerda hacer un programa de capacitaciones de manera continua a las brigadas.

Se solicita a los maestros que atiendan a las sugerencias e invitación de las brigadas de emergencia para que con sus alumnos ensayen y simulen simulacros parciales, se les entrega una guía de como hacerlo y la mayoría participa en un mes de prácticas.

Se entregó a protección civil de la UACH un manual y plan interno de protección civil, esperamos observaciones del mismo, no hay fecha acordada y queda pendiente agilizar este proceso en corto plazo, este manual fue elaborado por integrantes de la carpeta de infraestructura y coordinado por M.C. Ricardo Molina Jacques.

Nuestro Director convocó el 23 de Octubre del presente a reunión para organización de simulacro, donde participaron los secretarios, la comisión mixta de seguridad e higiene y responsables de la carpeta de infraestructura, se toman acuerdos y pormenores para la organización del simulacro.

El 27 de Octubre del 2017 a las 10:30 am nuestro Director da la señal de emergencia para evacuar por conato de incendio en la cafetería activándose todas las brigadas y estas coordinando de manera ordenada la evacuación localización y búsqueda de personas así como evaluando los daños y el regreso a sus actividades normales, el simulacro es realizado en tiempo y forma en menos de 3 minutos se logra la evacuación del edificio sin incidentes ni accidentes, para lograr con éxito dicho simulacro las brigadas de comunicación, evacuación, localización búsqueda y rescate así como la de incendios montaron un comando de incidentes para supervisar las acciones de los brigadistas y logística del evento donde se le informo al Dr. Francisco Aguirre Chávez Director de nuestra facultad FCCF todos los pormenores del simulacro, quedando satisfecho por la participación de alumnos maestros personal administrativo y sindicalizado y la organización del simulacro.

Las acciones de los brigadistas fueron:

Evacuación dar aviso a la brigada de comunicación del incidente y evacuar a todos los usuarios de la FCCF con la autorización del Director.

La brigada de comunicación dio aviso a la autoridad correspondiente así como activar a los cuerpos de emergencia y brigadistas.

La brigada de búsqueda y rescate apoyaron a la brigada de evacuación a buscar y verificar que quedara desalojado el edificio, así como antes del simulacro hizo un inventario de personas con alguna discapacidad.

La brigada de incendios hizo un inventario de extinguidores y al momento del incidente o llamada de emergencia actuó y simuló mitigar el fuego incipiente logrando contener el fuego.

La brigada de localización y búsqueda de personas realizó el conteo recabando las listas de los maestros y personal administrativo que fue a laborar ese día del simulacro así como de contener la valla y señalización en el punto de reunión.

Todos los capitanes de brigada se reunieron para un informe de pormenores y acciones que se hicieron y no se hicieron a manera de evaluación del simulacro.

Anexos

<http://www.fccf.uach.mx/noticias/2017/10/27/simulacro>



Alumnos, personal docente y administrativo de la Facultad de Ciencias de la Cultura Física de la Universidad Autónoma de Chihuahua, llevaron a cabo el simulacro de evacuación para casos de contingencia correspondiente al presente ciclo escolar, este viernes 27 de octubre en cumplimiento a los lineamientos dictados por Protección Civil del Estado y que son puntualmente atendidos por el alma mater.

Por instrucciones del director, Dr. Juan Francisco Aguirre Chávez, las brigadas de localización, búsqueda y rescate fueron capacitadas por el M.C. Ricardo Molina Jáquez, que son las de incendios, primeros auxilios, comunicación y evacuación, permeando hacia la comunidad de esta facultad universitaria con la respectiva información y motivación para el logro de una cultura preventiva hacia cualquier caso de emergencia, siendo en esta ocasión “provocada” por un incendio en el área de la cafetería.

Al sonar la alarma de inmediato la primera brigada visible fue la de comunicación, que dio aviso al personal en todas las oficinas y demás espacios del inmueble, no sin antes informar al director.

La verificación sobre personas lesionadas o con necesidad de ayuda especial se dio en el tiempo esperado, según el reporte que el M.C. Molina Jáquez presentó al Dr. Juan Francisco Aguirre, cumpliendo así con los protocolos establecidos.

De esta forma la FCCF, al igual que las demás unidades académicas de la UACH, salvaguarda la integridad física de estudiantes, personal y usuarios de las instalaciones, al mismo tiempo de cuidar el debido uso éstas últimas.



Momento del simulacro de evacuación 27 octubre del 2017, 10:30 am

<https://www.facebook.com/universidadautonomadechihuahua/photos/pcb.10154311088957395/10154311087972395/?type=3&theater>



<https://www.facebook.com/universidautonomadechihuahua/photos/pcb.10154311088957395/10154311087972395/?type=3&theater>



Los brigadistas participantes, conformado por alumnos, maestros, personal administrativo, sindicalizado de todas las áreas de la facultad.

Conversación de wats app con maestro José Luis Barraza Infante

[2/11 10:43] Ricky Mol: Voy a hacer una nota sobre el tema de la protección civil tanto a nivel universitario como en lo particular aquí en la Facultad, para que en una oportunidad por favor me envíes la siguiente información: Cuántas personas integran cada brigada y las características del trabajo que hacen dichas brigadas; qué capacitación se está llevando a cabo o se va a llevar a cabo; en qué forma se está trabajando en este aspecto de la protección civil en forma permanente, es decir, silenciosamente pero siempre en alerta; qué medidas prácticas y obligatorias se están tomando en cada inmueble; es decir, una ficha técnica amplia a fin de complementar la información que yo tengo y utilizar la foto del grupo que ya tengo en mi poder. Estamos en contacto buen día.

[2/11 10:43] Ricky Mol: Conformamos primero la Comisión de seguridad e higiene y para fortalecerla preparamos un manual de funciones específicas para la misma, una tarea principal de esta es hacer recorridos de la infraestructura así como revisar las normas oficiales mexicanas para la accesibilidad y uso de las mismas estas reguladas por la stps y protección civil del estado.

Otra tarea principal de la comisión de seguridad e higiene es cuidar. Supervisar y resguardar la integridad tanto de personas como de bienes materiales observando y promoviendo para que no existan condiciones inseguras ni actos inseguros para esto la comisión mixta de seguridad e higiene creo las brigadas básicas que exige la ley existan dentro de un plan interno de protección civil, manual interno que la carpeta de infraestructura creó para la acreditación q está en puerta por autoridades de COMACAF.

[2/11 10:43] Ricky Mol: Las brigadas básicas son:

Brigada de incendios

Brigada de primeros auxilios

Brigada de evacuación

Brigada de localización búsqueda y rescate de personas

Brigada de materiales peligrosos

[2/11 10:43] Ricky Mol: Cada una está compuesta mínimo por 6 personas pero estamos trabajando un programa de capacitación para integrar no solo personal administrativo y docente queremos q estén todos involucrados alumnos de licenciatura y maestría visitantes frecuentes

[2/11 10:43] Ricky Mol: Hasta el momento son 36 elementos q conforman las brigadas

[2/11 10:43] Ricky Mol: La componen alumnos maestros trabajadores administrativos y sindicalizados

[2/11 10:43] Ricky Mol: La primer capacitación fue el mes de septiembre con temas importantes como elaboración de un plan de emergencias y todo lo referente a la normativa y desarrollo de simulacros de evacuación el cual todo el mes de Octubre la mayoría de los maestros alumnos y personal administrativo estuvieron practicando día con día de manera parcial el mes de Octubre el día 27 preparamos sin avisar a los usuarios de la FCCF un simulacro de evacuación mismo que valdremos al final de este con resultados positivos.